

### **XIV Premios Anuales Fundación Rodolfo Benito Samaniego**

La **Fundación Rodolfo Benito Samaniego** celebra su acto central de homenaje a todas las víctimas del terrorismo entregando sus XIV Premios Anuales.

El acto será el **sábado 10 de marzo, a las 18.00 horas**, en el emblemático **Paraninfo de la Universidad de Alcalá, en Alcalá de Henares** y han sido convocados otros colectivos representativos de las víctimas del terrorismo, dirigentes políticos así como autoridades locales y nacionales. La entrada al acto es libre y, como en otras ediciones, acudirán personas que desean mostrar su apoyo y solidaridad con las víctimas de los atentados terroristas.

Los Premios Anuales reconocen a personas individuales y a colectivos que destacan por sus aportaciones al fortalecimiento de los valores de convivencia y tolerancia en la sociedad; así como a jóvenes ingenieros que, como Rodolfo, realizan brillantes proyectos de fin de carrera con aplicaciones sociales.

En esta XIV edición el Premio Individual Valores de Convivencia recayó en **Souad Benkaddour**, nacida en Marruecos y residente en Madrid, que ha ayudado a cientos de refugiados de Siria, Palestina, Irak, Blangadesh en el difícil tránsito por Europa. Su implicación personal, su solidaridad, su apoyo desinteresado y altruista han sido decisivo para que el Patronato le concediera este reconocimiento por representar los valores que defiende y promueve la Fundación.

El Premio Colectivo Valores de Convivencia correspondió a **OAN internacional** una ONG creada por estudiantes para estudiantes que se han integrado en la población de Nikki, en Benin. Desarrollan talleres, cursos, conferencias y sacan adelante proyectos que resuelvan sus necesidades (asuntos biosanitarios, agricultura, energía, agua, infraestructuras políticas sociales)

El Premio a la Innovación Tecnológica ha sido otorgado a **D. Edel Díaz Llerena**, de la Universidad de Alcalá por su proyecto: "Sistema de detección en tiempo real de alergias alimentarias a través de una red sensorial corporal para dispositivos Android". Y, en esta edición se concedieron tres menciones honoríficas (ex-aequo) a D. Daniel Luis Ruiz Ayala, de la Universidad Carlos III, por su proyecto "Integración de la filosofía de diseño basada en protocolo IEC61850 en la Red de Transporte y su mantenibilidad"; D<sup>a</sup> Esther Fernández Díaz, de la Universidad Alfonso X el Sabio por el proyecto "Smart Destination.- Desarrollo de Solución para la Gestión de Turismo Inteligente" y a D. Alvaro Conrado Rodríguez- López Hernández, de la Universidad de Alcalá por el proyecto "Planta solar fotovoltaica con conexión a red en las Islas Canarias".

Además en el acto, por primera vez, el Patronato entregará un **Reconocimiento In Memoriam a Ignacio Echeverría Miralles de Imperial**, joven español asesinado en atentado terrorista, en Londres.

Como ediciones anteriores, el acto contará con interpretaciones musicales. En esta ocasión intervendrá Aula de Canto "Lirica" que interpretarán las siguientes obras "*Lumi Potete Piangere*", Giovanni Legrenzi; "*Soave sia il vento*", de W. A. Mozart y "*Sous le Dome Épais*", de Leo Delibes.

La entrada al acto es libre, hasta completar el aforo del Paraninfo